



# Los artistas falleros de Elda volverán a plantar en Valencia

11/03/2025



Joaquín Rubio ya última sus obras para su traslado y plantá | Imagen cedida.

Las Fallas de marzo ya están en su fase final, y de los 30 talleres de artistas del Gremio de Alicante que plantarán, cuatro son de Elda. En concreto, plantan los artistas en activo de la ciudad, **Joaquín Rubio, Raúl Pertusa, Fran Sierra y Juanfran Jesús.**

Ya trabajan frenéticamente para que esté todo a punto para el día de la planta, que será el 16 de marzo en poblaciones como Denia o Alzira. Los artistas plantarán

en diferentes municipios de la Comunidad Valenciana que celebran las fiestas del fuego hasta el 19 de marzo.

El presidente del gremio de artistas de Hogueras de Alicante, el eldense Joaquín Rubio, asegura que “desde Benicarló hasta Benidorm, son muchas las poblaciones que han contratado los servicios de nuestros artistas, siendo este 2025, un ejercicio muy prolífero en cuanto a número de fallas que se han realizado desde el gremio, un centenar en total, entre adultas e infantiles”.